No. 25 (GBC)

第一礼拝次第二

説教:永井信義牧師

前	奏		
頌	栄	5 4 0	会衆
主の	祈り		//
プレ	イズ	「平和初めて知った」	//
		「さあ賛美しよう」	
聖書朗読		フィリピ 4:8-9	司会
祈	祷	(新約聖書 p 366)	
特別賛美		アルセファミリー	
賛	美	讃美歌228	会衆
説	教	「心に留め、実行せよ」	牧 師
祈	祷		
賛	美	弘 上 C E O	人
平和の祈り		新生653	会 衆
献	金		
報	告		司会
頌	栄	新生672b	会 衆
祝	祷		牧 師

$\flat \sim \flat \sim$

第二礼拝次第

説教:エイドリアン・アルセ師

Come and see. Let's praise the Lord.

ファミリー礼拝

説教:渡真利彦文牧師

司会・奏楽:中高生

聖書:フィリピ人への手紙 3:12~4:1 メッセージ「わたしの喜びの人たちよ」

<巻頭言>

「アジサイのように」牧師 渡真利彦文

どんよりと曇り、雨音が気になる 季節。梅雨を明るくしてくれる花、 それが「紫陽花(あじさい)」であ る。「あじさい」の特徴は、一つ一 つの花が集まって大きな半円球の 花房となっていることである。もし 花が散らばって咲いていたなら、見 ばえもしないし私たちの心に潤い を与えてくれることもないでしょ う。ひとつだけ抜きんでて咲き誇る のではなく、互いにいたわりあい、 互いに忍びつつ、共に成長し、その 鮮やかな色を醸し出す。時が来る と、薄い空色から濃い青色となり、 さらに薄赤色に変わっていく、そぼ 降る雨に水滴を宿すあじさいの姿 は、本当にうるわしいものである。

は、本当にするわしいものとある。 目を私たちの家庭に移すとき、潤いと愛情に欠けているとしたら、どうでしょうか。現代は家庭崩壊と言われて久しい。家族がそれぞれ自分勝手な生き方をし、互いに受け入れることもなく、互いにいたわりあうこともしないと、行きつくところは崩壊である。ダビデ王は言っている。「見よ、兄弟が共に座っている。なんという恵み、なんという喜び。」(詩篇 133:1)と。

教会は、主イエス・キリストの愛によって一つとされ、その愛によって生きる有機体である。あなたも教会の主、平和の主のもとに来られ、神の恵みを体験していただきたい。きっとあなたの家庭にもあじさいのような美しい愛が満ち溢れることでしょう。